

L'UNESCO organise à Paris une conférence sur le legs de José Martí



La Havane, 25 août, (RHC).- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, organise à son siège à Paris, une conférence sur le legs de José Martí, Héros National de Cuba, considéré comme le penseur latino-américain le plus important du XIXe siècle.

C'est là une manière de reconnaître le travail déployé un partout dans le monde le Programme José Martí de Solidarité internationale. En effet, l'UNESCO a invité les responsables de ce programme à la conférence de Paris.

La rencontre, prévue le 18 novembre à l'occasion de la journée mondiale de la philosophie, propose un dialogue sur le développement de sociétés inclusives et justes ainsi que sur le rôle de l'éthique dans la recherche de l'équité sociale.

Parmi les invités de marque à cette rencontre figure le professeur français Paul Estrade, grand connaisseur de l'œuvre de José Martí.

Hector Hernandez Pardo, sous-directeur du programme cubain pour la diffusion des idées de José Martí et coordonnateur du Programme José Martí de solidarité internationale s'est félicité de l'organisation de cette conférence internationale.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, il a souligné que placer le legs de Martí dans le contexte d'un programme supranational permettant de parvenir à tous les coins de la planète ne rend pas seulement justice à un des grands penseurs de l'humanité mais encore favorise la mise à la disposition des académiques et des activistes sociaux une pensée alternative pour relever les grands défis du monde contemporain.

«Plus on connaît l'œuvre de José Martí, a-t-il précisé, plus on comprend la Révolution cubaine, étant donné la grande influence des idées de Martí sur les générations postérieures des Cubains.»

Le programme José Martí de Solidarité internationale est née pendant la conférence internationale «Pour l'équilibre du monde », réalisée en 2003. Il rassemble des intellectuels humanistes dont l'Espagnol Federico Mayor Zaragoza, Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, Pablo Gonzalez, du Mexique, François Houtart, de la Belgique et Atilio Boron, de l'Argentine, entre autres.

Ce programme a développé une œuvre intense dans la diffusion des idées de José Martí, dans diverses langues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103698-lunesco-organise-a-paris-une-conference-sur-le-legs-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba